
 

 

 

Hallo liebe Vereinsmitglieder, 

damit wir uns in diesen isolierten Zeiten nur „so weit wie nötig“ voneinander entfernen und uns nur 
ganz wenig „aus den Augen und aus dem Sinn“ verlieren, haben wir uns gedacht, dass wir Euch ab 
sofort Newsletter schicken und so Kontakt zu Euch halten. Diese senden wir alle 14 Tage und 
informieren Euch so über Wichtiges und Unwichtiges innerhalb und außerhalb des Vereins. Bei ganz 
wichtigen Sachen melden wir uns vielleicht auch mal zwischendurch. 

  

Neuigkeiten aus´m Verein 

Heute => Die Minis 

Viele von Euch werden es sicher schon gehört haben, dass unsere Minis ein neues Trainerinnen-
Team haben. Als Nachfolger für Ana Veiga-Gennert und Alex Camus haben sich Sabrina Talhofer, 
Carolin Unger und Lena Krostitz bereiterklärt die Minis zukünftig zu trainieren. Wir freuen uns, dass 
wir mit diesen 3 jungen Damen ein passendes und engagiertes Team gefunden haben und heißen 
sie im Gesamtvorstand herzlich willkommen. Für die vielen erfolgreichen und unterhaltsamen Jahre 
der Minis bedanken wir uns bei Ana und Alex wirklich sehr herzlich und freuen uns auf viele weitere 
Jahre im Verein. Bedanken wollen wir uns auch bei Ela Rau, die diesen Schritt mit Ana und Alex 
zusammen gegangen ist. Jenny Landefeld bleibt als Betreuerin im Team, was uns sehr freut und 
wir ausgesprochen gut und wichtig finden. Sie wird sich eine weitere Betreuungspartnerin aus dem 
Kreise der Mütter suchen. Viel Erfolg Euch allen! 

Eine Anregung => Wenn Ihr im Newsletter Infos und Mitteilungen aus Euren 
Korporationen oder Anregungen und Neuigkeiten aus dem Stadtleben bekanntgeben möchtet, 
schickt einfach einem Vorstandsmitglied eine WhatsApp oder eine Mail. Wir kümmern uns dann um 
die Weitergabe. 

     

Neuigkeiten von „drum herum“ 

Heute => Das Jubiläum der Interessengemeinschaft 
Mittelrheinischer Karneval 

Unser Dachverband, die IGMK, hat uns mitgeteilt, dass die Festlichkeiten zum 75-jährigen 
Jubiläum der IGMK aufgrund der aktuellen Gesundheitslage abgesagt werden. Für diejenigen, die 
sich wundern warum das für uns von Interesse ist: Unsere Brassband und unsere Ehrengarde 
waren beide in das Jubiläumsprogramm eingeplant! 

  

Neuigkeiten aus unser´m Städtche 

Heute => Das Brunnenfest & Die Orscheler Gastronomie & Wer 
liefert was in Orschel 



Der Vereinsring hat in Absprache mit der Stadt das Brunnenfest 2020 abgesagt und ersatzlos 
gestrichen. Jeder kann sich vorstellen, dass die fehlenden Einnahmen unseren finanziellen 
Handlungsspielraum sehr einschränken werden. Deshalb werden wir Euch in Kürze mitteilen, was 
wir vorhaben, um Einnahmen zu generieren und an welcher Stelle wir dieses Jahr besonders 
sparen müssen.    

Unsere Gastronomiebetriebe in der Stadt müssen derzeit alle geschlossen bleiben und kämpfen 
ums Überleben! Viele haben aus der Not eine Tugend gemacht und auf Liefer- und Abholservice 
umgestellt. Wie oft haben sie für uns etwas Spezielles gekocht oder uns als Sponsoren geholfen - 
jetzt sind wir mal dran! Probiert es aus und bestellt Euch was Leckeres nachhause! Auf den 
Homepages findet ihr alle Infos oder ruft in den Kneipen und Restaurants einfach mal an. 

Wenn es Euch interessiert wer in Oberursel derzeit was anbietet bzw. liefert, dann empfehlen 
wir Euch folgende Webseite: https://www.oberurselimdialog.de/wer-liefert Hier bekommt man 
einen recht guten Überblick. Diese Seite befindet sich zwar noch am Anfang, wird aber regelmäßig 
aktualisiert. 

Die Stadt Oberursel hat inzwischen Großbanner an den Ortseingängen aufgehängt und bedankt 
sich bei allen, die in diesen Tagen Außerordentliches für die Gemeinschaft leisten. Auf den 
Webseiten von „Oberursel im Dialog“ https://www.oberurselimdialog.de/post/banner-an-
ortseingängen-danken-allen-die-außerordentliches-leisten findet ihr hierzu nähere Informationen.	

	

  

Die Weisheit des Tages 

Heute => Es ist besser ein einziges kleines Licht anzuzünden, als 
die Dunkelheit zu verfluchen! (Konfuzius) 

  

Bis bald & bleibt bitte alle achtsam und gesund! 

Euer Vorstand	 

	


